

**Coop 70 agrupa a consumidores para obtener descuentos en la compra de vehículos**

## La unión hace el ahorro

ELISABET SABATER

La entidad caldense Cooperativa 70 ha vuelto a sus orígenes con la organización de consumidores para poder obtener descuentos en determinados productos. Aunque la primera propuesta no es para conseguir una rebaja en un producto cualquiera: la cooperativa ha decidido agrupar a consumidores para la compra de automóviles.

Según el gerente de la organización, **Oriol Molera**, se ha hecho un estudio de cada una de las 2.500 familias socias de Coop 70 (para ser socio sólo hace falta un carné por casa; hay un titular y las demás personas que viven bajo el mismo techo se convierten en beneficiarias de éste) y se ha comprobado que durante el presente año, 300 de estas familias se cambiarán el coche o se comprarán uno nuevo. Por esta razón, los gestores de la entidad han pensado que sería una buena idea agrupar a los consumidores de vehículos. La cooperativa se presentará a los concesionarios —con los que ya ha hablado de la propuesta— como una asociación de consumidores que hará una compra importante y así podrá obtener un descuento bastante más elevado de lo que conseguiría cada consumidor por separado. Hasta que no se sepa seguro cuántos vehículos se pedirán de cada marca, no



El Ford Focus es uno de los vehículos más demandados.

se puede determinar qué descuento se obtendrá pero, según **Molera**, "rondaría el 5%, un porcentaje bastante elevado para una compra de miles de euros y teniendo en cuenta que hoy en día los márgenes de los automóviles son muy pequeños".

Esta propuesta se anunció hace algo más de una semana mediante el boletín mensual de la entidad y durante los primeros cinco días ya llamaron interesándose por la propuesta 15 socios. Los organizadores esperan que la oferta anime a mucha gente a hacerse socio de la histórica cooperativa, ya que la cuota que se debe de abonar es un

solo pago de 18 euros para toda la vida.

De momento, los socios que se han apuntado a la iniciativa han pedido los coches que más aparecen en los rankings de ventas: Ford Focus, Citroën Picasso o Xsara... "Es importante recalcar que lo que cuenta no son los modelos que se piden sino las marcas; cuanto más amplia sea la demanda de una marca determinada, mayor descuento se obtendrá, independientemente del modelo", aclara el gerente.

El plazo para apuntarse a este primer pedido colectivo de automóviles se cierra a finales de febrero y la compra se hará para Semana Santa. A

partir de ahí se abrirá un nuevo turno y se seguirá el mismo procedimiento. En un principio, se consultará a los concesionarios de Caldes, pero también se compararán con los descuentos que puedan ofrecer los empresarios de otros lugares: "Al fin y al cabo, lo que buscamos es el mejor precio para nuestro socio", comenta **Molera**.

### DESCUENTOS

**Los socios que se apunten a la iniciativa pueden ahorrarse hasta el 5% del precio de su vehículo nuevo**

Esta propuesta es una expresión actualizada de los orígenes de esta cooperativa que nació en los años setenta de la mano de un grupo de consumidores que se unieron para tener fuerza ante los proveedores del mundo de la alimentación. "Entonces crearon un supermercado con precios asequibles y ahora, sin necesidad de tener físicamente una tienda, disponemos de la fuerza del consumidor final ante los proveedores de productos y servicios", relata el responsable.

En esta línea, también se ha hecho una compra masiva de aceite con denominación de origen de Les Garrigues. En cuatro días ya se ha conseguido una demanda de 500 litros de este producto en el que se ha obtenido un descuento de algo más de un 10% y que además se recoge directamente en Caldes. En los próximos meses está previsto realizar acciones similares con otros productos, como material escolar para septiembre o juguetes y ofimática para Navidad.



### Josep Castell Mas

Ha mort el dia 2 de febrer de 2005, a l'edat de 86 anys

Revista del Vallès i Sitjes Publicitat  
expressen el seu condol a tota la família  
i preguen una oració per l'etern descans  
de la seva ànima.

Granollers, febrer 2005



### Josep Castell Mas

Ha mort el dia 2 de febrer de 2005, a l'edat de 86 anys

Tota la família et recordarà.